

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Ulrike Grimm
Stadträtin Alexandra Gaßmann

ANTRAG

24.10.2019

Sportbetriebspauschale und Sportunterhaltungspauschale wieder früher auszahlen!

Die Sportbetriebspauschale und die Unterhaltungspauschalen der Landeshauptstadt München wurden noch bis vor zwei Jahren vor der Sommerpause ausbezahlt. Die beiden letzten Jahre ist die Überweisung erst im 4. Quartal erfolgt. Zukünftig sollen die Vereine bereits wieder im 2. Quartal das Geld erhalten

Begründung:

Die Münchner Sportvereine leisten großartige Arbeit zum Wohle der gesamten Stadtgesellschaft. Dabei werden die meisten Aufgaben von Ehrenamtlichen gemeistert. Die Vereine sind auf die Zuschüsse angewiesen. Auch möchten sie die Pauschalen zeitnah an ihre Übungsleiterinnen und Leiter weitergeben können.

Initiative:
Ulrike Grimm
Stadträtin

Alexandra Gaßmann
Stadträtin